

Alfredo Jadresic, Decano ejemplar

Para CMS la muerte de Alfredo Jadresic es la partida dolorosa de un Decano que como ninguno supo saltar hacia el cielo y en una plácida horizontalidad, sobrepasar la vara; ponerse a la fila de los humildes con su plato vacío como prisionero de guerra en el Estadio Nacional; entrar al laboratorio de Bernardo Houssay en tiempos de hormonas, feed-backs y cybernetics; tener en Hugo Behm, ese disidente ilustradísimo, un salubrista impulsor de médicos comprometidos; hacer un exilio productivo, solidario, acortado; seguir al pueblo pese a sus banderas.

En tiempos en que esos Decanos son tan urgentísimos como ausentes, su partida nos duele Vallejanamente.

Equipo de Cuadernos Médico Sociales